

Haga clic en petróleo y gas

Portal relacionado con temas de energía, economía y empleabilidad.

Colombiana Ecopetrol compra 30% de Gato do Mato de Shell en pre-sal

21 de octubre de 2019 Flavia Marinho



Shell reducirá su participación del 80% al 50% y continuará como operador, mientras que la empresa francesa Total retendrá el 20% restante.

Colombiana Ecopetrol ha anunciado que adquirirá el 30% de los intereses, derechos y obligaciones de capital de Shell en dos áreas correspondientes al Acuerdo de Concesión BM-S-54 y el Acuerdo de Producción Compartida Gato do Mato Sur, ubicado en la Cuenca de Santos en Brasil. [En mayo, el colombiano compró una rodaja de Shell y Chevron en el campo de Saturno.](#)

Según este acuerdo, Shell reducirá su participación del 80% al 50% y continuará como operador, mientras que la empresa francesa Total retendrá el 20% restante.

Además de estas compañías petroleras, el gobierno brasileño también participa en el Contrato de Producción Compartida a través de Pre-Sal Petróleo SA (PPSA). Después de descontar esta acción, el consorcio mantendrá proporcionalmente los porcentajes anteriores.

Se perforaron tres pozos que descubrieron hidrocarburos ligeros en estos dos bloques. El consorcio continuará realizando actividades y operaciones para comenzar la producción en los próximos años.

"La combinación de este descubrimiento en el pre-sal brasileño con compañías de clase mundial es parte de nuestra estrategia de crecimiento e internacionalización, enfocada en cuencas de alto potencial como Santos, en Brasil. Esta adquisición equilibra nuestra cartera de producción al agregar hidrocarburos ligeros. En 2018, anunciamos la entrada a pre-salt, un área con uno de los potenciales más altos del continente. Hoy hemos fortalecido nuestra presencia como parte de un descubrimiento que nos dará producción en unos años", dijo Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

Según las estimaciones de Ecopetrol, la compañía podría incorporar unos 90 millones de barriles de crudo en recursos contingentes a partir de 2020, que se agregarán gradualmente a su saldo de reserva. Ecopetrol también estima que su participación en la producción podría sumar unos 20,000 barriles por día de petróleo crudo para 2025.

Este acuerdo está en línea con la estrategia de la compañía de disciplina de capital y crecimiento sostenible en reservas y producción y fortalece la posición de Ecopetrol en la Cuenca de Santos en Brasil. La participación de Gato do Mato aumentará nuestra posición actual en los bloques Pau-Brasil y Saturno.

El contrato firmado por Ecopetrol y Shell está sujeto a las aprobaciones de aprobación respectivas a Ecopetrol por parte del Ministerio de Minas y Energía de Brasil, la Agencia Nacional de Petróleo, Gas Natural y Biocombustibles (ANP) y otras condiciones habituales de transacción.

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las 50 compañías petroleras más grandes del mundo y las cuatro más grandes de América Latina.

Además de Colombia, donde genera más del 60% de la producción del país, opera en exploración y producción en Brasil, México, Perú y Estados Unidos (Golfo de México). Ecopetrol opera la refinería más grande de Colombia, la mayor parte de la tubería y la red de tuberías del país, y está aumentando significativamente su participación en los biocombustibles.

- [El petróleo en las playas del noreste puede llegar a Río de Janeiro](#)
- [Engeman fatura contrato com a Petrobras e Chevron para serviços de manutenção offshore no RJ](#)
- [Petrobras cancela patrocínio milionário com a McLaren](#)

0 comentarios Clasificar por **Mais recentes**

Adicione um comentário...

Plugin de comentários do Facebook

PUBLICADO DEBAJO PETRÓLEO Y GAS

ETIQUETADO ECOPETROL PRE SAL DE SHELL

Compartir en facebook Tweet en twitter G+ LinkedIn Email

Recomendado

Utilice este simple truco de memoria para aprender español hasta un 50% más...
un mes español | Patrocinado

Ponga el ajo debajo de su almohada y esto puede...
Health & Human Research | Patrocinado

¿Es esta la solución a los mosquitos de Colombia que todos hemos estado...
Moskinator | Patrocinado

7 ejercicios para quemar la grasa más grasa del vientre
Engage | Patrocinado

9 mejores hierbas para la limpieza de los riñones Los alimentos comen de forma se... | Patrocinado

Pronto todos en Colombia podrían usar estos auriculares de \$ 79. Vea por qué
EchoBeats | Patrocinado

Sobre Flavia Marinho
Ingeniero de Producción con posgrado en Ingeniería Eléctrica y con experiencia en la industria de la construcción naval. NOTA: No contratamos, así que no envíe currículums! Información de empleabilidad solo en el sitio.

Ver todos los mensajes de Flavia Marinho →

← El petróleo en las playas del noreste podría llegar a Río de Janeiro Trabajador en alta mar gravemente herido después de la caída de la línea de perforación en la cubierta →

PUBLICACIONES RECIENTES

Trabajador en alta mar gravemente herido después de la caída de la línea de perforación en la cubierta
Colombiana Ecopetrol compra 30% de Gato do Mato de Shell en pre-sal
El petróleo en las playas del noreste podría llegar a Río de Janeiro
La empresa negocia con GNA en el puerto de Açu para ingresar a Brasil para operar y mantener la terminal de GNL
Copel do Brasil gana subasta de energía eólica en RN y suministrará 90MW
El estado de Pará tendrá una terminal de gas natural de 1.500 millones de reales
Engeman fatura un contrato con Petrobras y Chevron para servicios de mantenimiento costa afuera en Río de Janeiro

CBSP Y HUET



CBSP + HUET PROMOCIÓN DE CAPACITACIÓN

MELHOR PREÇO E QUALIDADE DO RIO DE JANEIRO



CURSO DE OPERADOR DE PRODUÇÃO FPSO



CURSO DE OPERADOR DE PRODUÇÃO FPSO



CURSO DE OPERADOR DE PRODUÇÃO FPSO

